

pastorale, et forcément devait faire un compromis entre le travail de cabinet, les réceptions, les cérémonies, le soin des communautés religieuses, la correspondance et les mille détails d'une vaste administration, dont il est le chef et dont il voulait garder tous les fils dans sa main. Il a exposé ces motifs au Très Saint-Père, lui faisant remarquer que le plus bel éloge qu'il pouvait faire de son diocèse était la demande d'un auxiliaire. Cette demande prouvait qu'un évêque ne pouvait, grâce à Dieu, suffire à tous et il pria Sa Sainteté de lui donner un auxiliaire sur lequel il se déchargerait d'un certain nombre de fonctions, visites, confirmations et autres où la présence d'un évêque est nécessaire, mais où l'auxiliaire peut remplacer le prélat diocésain.

— Le Souverain-Pontife a agréé la demande de Sa Grandeur ; et, sur sa proposition, a nommé Mgr Zotic Racicot, vicaire-général du diocèse, évêque titulaire de Pogle et auxiliaire de Sa Grandeur. La désignation du titre épiscopal de Pogle n'est point non plus sans intention. Ce siège a en effet été donné à Mgr Legal quand le pape Léon XIII le donna comme coadjuteur à Mgr l'évêque de Saint-Albert ; c'est par conséquent un siège qui a une histoire canadienne et appartient un peu au pays.

— Ce siège que la *Gerarchia Ecclesiastica* appelle Pogle, devrait s'appeler *Pugla*, ce qui correspond au village Arabe *Fulla* qui en occupe l'emplacement probable. Il est très peu connu dans l'histoire et on n'en sait qu'une seule chose, c'est qu'au Ve siècle un de ses évêques, appelé Paul, soucrivit au concile de Chalcédoine et à l'épître synodale que ce concile envoya au pape saint Léon. Cet évêché relevait de la métropole de Perge et était compris dans le patriarcat de Constantinople.

Et maintenant il nous reste à offrir respectueusement nos vœux au nouveau prélat, que la confiance de son archevêque et la bienveillance du Souverain-Pontife font entrer dans la sainte hiérarchie.

*Ad multos annos.*

DON ALESSANDRO.